

Communiqué de presse

Strassen, 24 septembre 2026

Léo Metz, neie Member vum Gemengerot

De Léo Metz gouf den 24. September 2026 am Kader vun der Gemengerotssëtzung als neie Member vum Gemengerot vu Stroossen vereedegt.

Den 31 Joer ale Léo Metz leeft zënter 2002 zu Stroossen a säit 2023 ass hien politesch an der Gemeng engagéiert. Hien ass ënner anerem Member vun der Sports- a Lokalveräinskommissioun, dem Klimateam an der Jugendkommissioun. Och am Volleyball Club Stroossen ass hien säit ville Joren aktiv an zanter 2023 Secrétaire adjoint vum Club.

De Léo Metz freet sech, sech elo och als Gemengerotsmember aktiv an d'Gemegepolitik anzebréngen an op eng konstruktiv Zesummenaarbecht.

Léo Metz, nouveau membre du conseil communal

Léo Metz a prêté serment le 24 septembre 2026, lors de la séance du conseil communal, en tant que nouveau membre du conseil communal de Strassen.

Âgé de 31 ans, Léo Metz vit à Strassen depuis 2002 et s'engage politiquement au niveau communal depuis 2023. Il est notamment membre de la Commission des sports et associations, du Klimateam et de la Commission de la jeunesse. Il est également actif depuis de nombreuses années au sein du Volleyball Club Stroossen, dont il est secrétaire adjoint depuis 2023.

Léo Metz se réjouit de pouvoir désormais s'investir activement en tant que conseiller communal et de contribuer à une collaboration constructive au sein du conseil communal.

Léo Metz, new member of the Municipal Council

Léo Metz was sworn in on 24 September 2026, during the meeting of the Municipal Council, as a new member of the Municipal Council of Strassen.

31-year-old Léo Metz has lived in Strassen since 2002 and has been politically active in the municipality since 2023. He is, among others, a member of the Sports and Local Associations Commission, the Climate Team and the Youth Commission. He has also been active for many years in the Volleyball Club Stroossen, where he has served as Deputy Secretary since 2023.

Léo Metz looks forward to actively contributing to local politics in his new role as a municipal councillor and to constructive cooperation within the Municipal Council.

Communiqué de presse



(de g. à dr.) Anne Arend, échevine (CSV), Anne-Marie Linden, échevine (déi gréng), Léo Metz, conseiller (déi gréng), Nico Pundel, bourgmestre (CSV), Betty Welter-Gaul, échevine (LSAP)

Communiqué de presse



Le conseil communal à partir du 24 septembre 2026

2^e rangée de g. à dr. : Paul KLENSCH (LSAP), Laurent BRAUN (CSV), Tun GIERENZ (CSV), Martine DIESCHBURG-NICKELS (DP), Lise JØRGENSEN (DP), Marc FISCHER (DP), Nicolas KANDEL (DP), Daniel THEIN (DP)

1^{ère} rangée de g. à dr. : Léo METZ (déi gréng), Anne-Marie LINDEN (déi gréng), Betty WELTER-GAUL (LSAP), Nico PUNDEL (CSV), Anne AREND (CSV), Andrew BUTLER (CSV), Jean Claude ROOB (LSAP)